
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

５－１

自 由 民 主 党 ２８番 先 﨑 温 容

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農林水産業の振興について

１ 知事は、避難地域の営農再開にどのように取り組んでい 知 事 農 業 振 興 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、有機農業の産地づくりにどのように取り組んでい 農林水産部長 環境保全農業課

くのか尋ねたい。

３ 県は、全国和牛能力共進会での上位入賞に向け、出品候 〃 畜 産 課

補者をどのように支援していくのか尋ねたい。

４ 県は、森林の再生に向けた事業をどのように推進してい 〃 森 林 整 備 課

くのか尋ねたい。

５ 県は、県産水産物の消費拡大にどのように取り組んでい 〃 水 産 課

くのか尋ねたい。

二 台湾の輸入規制解除について 〃 農産物流通課

県は、台湾における県産農林水産物の輸入規制の撤廃に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 県産品の風評払拭について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の風評払拭にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

四 ふくしまＳＤＧｓツーリズムを通した観光振興について

１ 県は、ホープツーリズムの推進にどのように取り組んで 〃 観 光 交 流 課

いくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、浜通りにおけるブルー・ツーリズムの推進にどの 観光交流局長 観 光 交 流 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、発酵ツーリズムの推進にどのように取り組んでい 〃 〃

くのか尋ねたい。

五 アフターコロナを見据えたインバウンド誘客について 〃 〃

県は、アフターコロナを見据えたインバウンド誘客にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察は、警察業務におけるＤＸの推進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県警察におけるなりすまし詐欺の被害防止に向けた警告

機能付電話録音装置の有効活用について尋ねたい。

七 交通事故防止に向けた取組について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

１ 県は、合同点検の結果を踏まえ、道路管理者として通学

路の安全対策にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、交通事故が発生した箇所や発生のおそれがある箇

所について、道路管理者として安全対策にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

八 県中地域と双葉地域を結ぶ道路について 〃 道 路 計 画 課

県は、県中地域と双葉地域を結ぶ広域的な道路について、

機能を強化するために今後どのように取り組んでいくのか尋

ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 高等学校の地域との連携について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校の特色化・魅力化に向

け、地域との更なる連携にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 市町村立の高等学校の設置を検討する自治体に対し、ど

のように支援するのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。


